



## Seguridad vial y prevención

La Región del Maule ha sido testigo de un preocupante aumento en los accidentes de tránsito, muchos de ellos con consecuencias fatales o con secuelas que marcan a familias enteras. En ciudades como Talca, Curicó, Linares o Cauquenes, y también en nuestras rutas rurales, la imprudencia, el exceso de velocidad y el consumo de alcohol siguen cobrando un precio demasiado alto. Es hora de asumir con decisión que la seguridad vial no es solo un asunto de leyes y señaléticas, sino una responsabilidad compartida que comienza con cada uno de nosotros.

En una sociedad moderna, donde el transporte es parte esencial de la vida cotidiana, no podemos normalizar el dolor evitable. Cada vez que una persona pierde la vida en una colisión, o sufre lesiones graves por la falta de medidas adecuadas, nos enfrentamos a una tragedia que pudo haberse preventido. No se trata solo de estadísticas; son vidas, son nombres, son historias interrumpidas.

Las autoridades tienen el deber de reforzar la fiscalización, mejorar la infraestructura y promover la educación vial desde

temprana edad. Pero como comunidad, también debemos comprometernos. Respetar los límites de velocidad, usar el cinturón de seguridad, cruzar por los pasos habilitados, no conducir bajo los efectos del alcohol o las drogas, son actos simples, pero poderosos, que salvan vidas.

En el Maule, donde la convivencia entre zonas urbanas y rurales plantea desafíos únicos, es urgente un enfoque integral. La seguridad vial debe ser parte del diálogo cotidiano, en los hogares, las escuelas y los espacios públicos. Necesitamos una cultura del respeto y de la prevención, donde entendamos que cada decisión frente al volante o al cruzar una calle, puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte.

Proteger la vida debe ser siempre nuestra prioridad. Por eso, hoy más que nunca, hacemos un llamado a autoridades, instituciones y ciudadanos: comprométamonos con una Región del Maule más segura. Porque cada persona que llega sana a casa es una victoria silenciosa, pero profunda, de una sociedad que valora la vida por sobre todo.